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油尖旺區議會 

 
 

建議當局再次考慮 

在本區覓地開設節日墟市 
 

背景： 

  去年 11 月，食物環境衞生署於區議會會議上提呈文件，建議在今年農曆新

年期間，於本區設立熟食墟市；建議縱然獲得社會大眾的廣泛支持，可惜因個別

議員對計劃不予支持而擱置。 

 

新屆政府上任，應有更大的氣魄和承擔，充份回應社會大眾的需求。因此，

我們強烈建議： 

 

1. 當局再次考慮在本區覓地開設節日墟市； 

 
2. 以聖誕節及農曆新年為計劃基礎，積極於今年內在本區實踐節日

墟市建議； 

 
3. 積極研究在墟市內容許明火煮食、經營非熟食等不同營業方式。 

 

 

文件提呈： 

 
  本文件提呈 2017 年 7 月 13 日油尖旺區議會討論，並邀請食物及衛生局、食

物環境衞生署、油尖旺民政事務處、警務處、康樂及文化事務署等部門代表出席

參與討論。 
 
 
 
 

                         提呈人： 

黃舒明、陳少棠、 

黃建新、莊永燦 議員
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